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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welcher Bedarf an Plätzen in Kindertagesstätten öffentlicher und freier Träger, gegliedert 
nach Kindergartenplätzen und U 3 Plätzen, aufgeschlüsselt für alle Betreuungseinrichtungen 
unterhalb der Schule, existiert stadtweit? 

 
Nach Beantwortung durch Sachgebietsleiter Knoop, Sachgebiet „Planung und Finanzierung der 
Tagesbetreuung von Kindern“ des Jugendamtes, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




